

# KABAR TERBARU

## Bhabinkamtibmas Polsek Cikalongkulon Gelar Kegiatan Sambang Warga

Cianjur - [CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID)

Jun 28, 2024 - 12:30



Polres Cianjur Polda Jabar - Briпка A. Rodiana, Bhabinkamtibmas Polsek Cikalongkulon, Polres Cianjur, melaksanakan kegiatan sambang warga masyarakat di wilayah Cikalongkulon. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Jumat, 28 Juni 2024, sebagai bagian dari upaya Polsek Cikalongkulon untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan menjaga situasi keamanan serta ketertiban di wilayah tersebut.

Kegiatan sambang warga ini dilaksanakan atas arahan dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, S.H. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat, serta mendengarkan langsung aspirasi dan keluhan warga.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka A. Rodiana mengunjungi beberapa rumah warga dan berdialog dengan mereka mengenai berbagai isu kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat). "Kami berkomitmen untuk selalu hadir di tengah masyarakat, mendengarkan keluhan dan saran mereka, serta bekerja sama untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ujar Bripka A. Rodiana.

Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, S.H., menyatakan pentingnya kegiatan sambang warga ini sebagai bentuk pelayanan prima dari kepolisian. "Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat mendengar langsung aspirasi masyarakat dan memberikan solusi atas permasalahan yang mereka hadapi. Selain itu, kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat meningkatkan rasa aman dan kepercayaan masyarakat kepada polisi," ujarnya.

Warga yang ditemui dalam kegiatan sambang ini menyambut baik kehadiran Bripka A. Rodiana dan mengapresiasi langkah Polsek Cikalongkulon dalam mendekati diri dengan masyarakat. Mereka berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara rutin untuk menjaga komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat.

Dengan adanya kegiatan sambang warga ini, Polsek Cikalongkulon berharap dapat terus memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menjaga kamtibmas di wilayah Cikalongkulon, sehingga tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis.